



Le tramway et l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis

Le tramway passe au cœur du campus du Mont-Houy.

Le monde entier passe ici ! Amphithéâtres, laboratoires, enceintes spéciales... au service d'un monde bouleversé.

Le tram passe
au cœur du campus.

66 nationalités dans notre université

En croisant au centre ville des groupes d'étudiants de types très divers certains s'interrogent ? Mais qui sont-ils ? Et pourquoi sont-ils à Valenciennes ?



Du bout du monde ou presque, ils viennent à Valenciennes.

J'ai rencontré à une terrasse de café, place d'Armes, Abdallah, un des cent cinquante quatre Marocains inscrits à l'Université Valenciennes Hainaut-Cambrésis (UVHC), Mamadou, un des cent deux Sénégalais, et Aïcha, une des soixante-seize Algériens. Ils sont, toutes disciplines confondues, plus de sept cents étudiants étrangers, de soixante six nationalités différentes, des cinq continents : le Maghreb, l'Afrique, l'Asie, l'Europe hors la France cela va de soit, sont les mieux représentés... un chiffre remarquable ! C'est un atout, l'ouverture internationale. Cela exige : aide, séminaire d'accueil, pratique des langues étrangères et en fin de cycle l'opportunité de stage d'un an dans une autre université européenne avec le programme Erasmus.

Comment ont-ils choisi Valenciennes ? Sa réputation, suite aux deux cent

soixante accords passés avec cent vingt-cinq établissements de trente pays mais aussi à l'aide des informations recherchées sur internet et la possibilité de constituer et présenter à distance un dossier de candidature. A la fin de leur cycle, certains de ces étudiants resteront en France ou en Europe, d'autres retourneront dans leur pays d'origine, y apporteront les atouts de leur formation de haut niveau avec la possibilité de participer à l'amélioration du niveau de vie de leurs compatriotes.

Avec tous ces étudiants étrangers et les autres, nous pouvons être fiers de notre université, un joyau dans une région, si souvent sinistrée dans le passé et longtemps considérée comme intellectuellement en retard.

J.- Ed. Jette

L'UNIVERSITÉ VALENCIENNES HAINAUT-CAMBRÉSIS

C'est 103 000 étudiants sur quatre sites : campus du Mont-Houy, des Tertiales, du Moulin et l'antenne de Cambrai, le C du sigle UVHC. Les disciplines enseignées sont très nombreuses, heureusement, mais trop pour être toutes citées.

Au Mont-Houy, lettres, langues, sciences humaines, métiers du sport, mais aussi une large place réservée à la technique.

Ecole d'ingénieurs (Ensiame) et Institut universitaire de technologie (IUT). Nous nous garderons d'omettre un secteur qui nous touche particulièrement, le pôle : Recherche dans les transports durables, la protection des utilisateurs de l'automobile et du ferroviaire en cas de collision.

Aux tertiales : droit, économie, gestion des entreprises et administration.

Au Moulin : formation continue.

L'UVHC offre une grande faculté de choix à tous les niveaux de baccalauréat (Bac) + 3 à Bac + 8 (doctorat) mais il ne faut pas trop rêver, à chacun ses possibilités ; c'est la porte ouverte à la préparation d'une carrière d'avenir !

J.- Ed. Jette